



Mission burundi <mission.burundi217@gmail.com>

WIPO Vacancy Announcements / Avis de vacance d'emploi OMPI

1 message

E-documents <e-documents@wipo.int>
À : E-documents <e-documents@wipo.int>

21 décembre 2022 à 07:08

We have the pleasure to inform you that the following vacancy announcement has been published on our career site:

SENIOR FUNCTIONAL ANALYST – P4 - 22322-FT

Finance Division, Department of Program Planning and Finance, Administration, Finance and Management Sector
Application Deadline – 16-January-2023

IMPORTANT NOTICE REGARDING APPLICATION DEADLINE: Please note that the deadline for applications is indicated in local date and time as per the time zone of the applicant's location.

View listing at: https://wipo.taleo.net/careersection/wp_2/jobsearch.ftl?lang=en

Nous avons le plaisir d'annoncer que l'avis de vacance d'emploi ci-après vient d'être publié dans le système de recrutement électronique de l'OMPI :

ANALYSTE FONCTIONNEL PRINCIPAL OU ANALYSTE FONCTIONNELLE PRINCIPALE – P4 - 22322-FT

Division des finances, Département des finances et de la planification des programmes, Secteur administration, finances et gestion

Date de clôture – 16-janvier-2023

INFORMATION IMPORTANTE CONCERNANT LE DÉLAI DE CANDIDATURE: veuillez noter que le délai indiqué pour la soumission des candidatures correspond à la date et à l'heure locales du fuseau horaire où se trouvent les candidats ou les candidates.

Afin de consulter la liste complète des avis de vacance récemment publiés, veuillez cliquer sur le lien suivant:
https://wipo.taleo.net/careersection/wp_2/jobsearch.ftl?lang=en

Human Resources Management Department
World Intellectual Property Organization (WIPO)
Geneva, Switzerland



Mission burundi <mission.burundi217@gmail.com>

WIPO Vacancy Announcements / Avis de vacance d'emploi OMPI

1 message

E-documents <e-documents@wipo.int>
À : E-documents <e-documents@wipo.int>

23 décembre 2022 à 07:12

We have the pleasure to inform you that the following vacancy announcements have been published on our career site:

ELEARNING TRAINING MANAGER – P4 – 22297-FT

Distance Learning Program, WIPO Academy, Regional and National Development Sector

Application Deadline – 18-January-2023

COUNSELLOR – P4 – 22320-FT

Academic Institutions and Executive Program, WIPO Academy, Regional and National Development Sector

Application Deadline – 18-January-2023

IMPORTANT NOTICE REGARDING APPLICATION DEADLINE: Please note that the deadline for applications is indicated in local date and time as per the time zone of the applicant's location.

View listing at: https://wipo.taleo.net/careersection/wp_2/jobsearch.ftl?lang=en

Nous avons le plaisir d'annoncer que les avis de vacance d'emploi ci-après viennent d'être publiés dans le système de recrutement électronique de l'OMPI :

RESPONSABLE DE LA FORMATION EN LIGNE – P4 - 22297-FT

Programme d'enseignement à distance, Académie de l'OMPI, Secteur du développement régional et national

Date de clôture – 18-janvier-2023

CONSEILLER OU CONSEILLÈRE – P4 - 22320-FT

Institutions universitaires et programme d'enseignement destiné aux cadres, Académie de l'OMPI, Secteur du développement régional et national